
 

平成３１年度 第１回武川地域委員会会議録 

 

 

１ 開催日時  平成３１年４月２５日（木） 

        午後７時００分 開会 ～ 午後８時５０分 閉会 

 

２ 開催場所  北杜市武川総合支所１階 小会議室 

 

３ 出席委員  柏木秀昭・粟澤雅子・中島正一・齊木和茂・溝口洋・㓛刀孝夫・ 

鈴木洋明・山口惠子・菊嶋慎吾・林義夫・日向 勝・長坂 正・ 

㓛刀美津子・小澤建二・溝口暁美・溝口直樹    １６名 

 

４ 欠席委員  ０名 

 

５ 出席職員  武川総合支所長 堀込美友 

        地域振興課長 小林晋 

地域市民課 市民担当 小澤明・長坂美和 

西部教育センター 石原有佳 

 

６ 議  題  (1)平成３０年度武川地域委員会予算使途提案事業実績報告について 

        (2)平成３１年度武川地域委員会予算使途提案事業について 

        (3)その他 

 

７ 公開・非公開の別  公開 

 

８ 傍聴人数  ０人 

 

９ 署  名 

 

         署名委員  山口惠子 

 

         署名委員  菊嶋慎吾 

 

 

 

 

 



 

１ 開  会 （事務局） 

 

２ 任命書交付 

 

３ 支所長あいさつ 

 

４ 自己紹介 

 

５ 地域委員会概要説明 

    地域委員会について、資料に基づき設置目的、任期、活動内容、設置根拠法令

等を説明。 

 

６ 武川地域委員会正副会長の選任について 

    「北杜市地域委員会設置条例」第７条第１項の規定に基づき、委員の互選（選 

考委員７名）により会長は小澤建二委員、副会長は㓛刀美津子委員が選任された。 

 

７ 会議録署名委員の指名について 

「北杜市審議会等の会議の公開に関する要綱」第９条第３項第３号の規定に基

づき、出席委員の内２名の署名を得る必要があるため、会長が山口惠子委員、菊

嶋慎吾委員を指名。 

 

８ 議  事 （北杜市地域委員会設置条例第８条第２項の規定に基づき、会長が議長 

となる。） 

 

（議 長） 第１号議案「平成３０年度武川地域委員会予算使途提案事業実績報告につ

いて」事務局より説明を求める。 

（事務局） 資料に基づき事業内容、決算額等を説明。 

（議 長） 意見・質問等はあるか。 

（委 員） ふるさとふれあい事業（食事サービス）について、予算が余っているよう

だが、どういった理由か。 

（事務局） 平成２９年度までは年間５回実施していたが、平成３０年度については年

間４回の実施となった。 

（委 員） 回数が減った理由は。 

（事務局） 他事業においても食事サービスを行っており、その関係で短期間の内に２

回行うという事があった。そのため回数を減らそうということとなった。 

（議 長） 他に意見・質問等はあるか。 

（意見・質問がないので、第１号議案の審議は終了。） 

（議 長） 第２号議案「平成３１年度武川地域委員会予算使途提案事業について」事



 

務局より説明を求める。 

（事務局） 平成３１年度の予算については前年度予算と比べ３万円の減額となってい

る。これは平成３１年度の当初予算編成をする際、歳出の見直しを行った

ためである。北杜市全体で減額となっている。 

資料に基づき、事業内容、予算額等を説明。 

（議 長） 意見・質問等はあるか。 

（委 員） 地域活性化事業の３４年災関連予算が４万３千円もってあるがどのような

活動を予定しているか。 

（議 長） 昨年中から打合せをしていた概略をお話しするが、これから具体的に決め

ていくので意見などいただきより良いものとしたい。市長ヒアリングにお

いて説明した際は了承いただき支援したいとのことだった。災害があった

日は８月１４日でふるさと祭りの日である。事業をするのはその日以前で、

準備等もあるため、７月中旬から下旬くらいがいいだろう。また、見上げ

て星見里もあるため、現状の一案として７月２７日（土）の午後はどうだ

ろうか。委員の皆さんの都合もあるのでその辺も意見をいただきたい。 

（事務局） 見上げて星見里については、講師の方と打合せをした結果、８月３日（土）

の午後７時３０分から計画している。 

（議 長） ８月３日に見上げて星見里、一週間前の７月２７日に３４年災事業を予定

している。内容としては、午後１時半くらいから講演会や講話、災害体験

者の体験談を２時間半から３時間くらいで考えている。具体的には清流懇

話会や富士川砂防事務所と連携して実施していければと考えている。併せ

て、災害関係の展示も考えていて、当日だけでなく、７月中旬からふるさ

と祭りの前くらいまで、せせらぎのホールへ展示したいと考えている。そ

の展示物の一部を、ふるさと祭り当日、会場へブースを設けてそちらへ展

示したい。 

（委 員） 地域委員会事業は事業案以外にも新規に設けることができるか。 

（事務局） 今年度については、市長ヒアリングも受けており、このまま実施したいと

考えている。新規については、翌年度事業に向けて地域委員会の中で検討

していただきたい。 

（委 員） 毎年１１月から１２月くらいに翌年度事業を決めて、１月くらいに市長ヒ

アリングを受ける。今年もそのくらいに時期に事業の見直し等をして、翌

年度の事業を地域委員会で決めていけばよい。 

（委 員） その場合、地域委員会が事務処理できる予算使途というのがあるので、そ

れに該当することでないと出来ないのでは。 

（議 長） 規定がいくつかあるので、それに基づいて行う。 

（議 長） ３４年災事業については、詳細について実行委員会を設け決めていくでよ

いか。また、日程は７月２７日でよいか。 

（委 員） この３４年災事業については子供たちも対象としているか。 



 

（議 長） 学校とは打ち合わせてはしていないが、次世代に伝えることも大事だと思

うので子供達たちも来てもらえればと思う。 

（委 員） であれば、その日は総体開催中となるので、中学生については参加は難し

い。 

（委 員） できる限り、８月１４日前がいいと思う。 

（議 長） ８月３日が見上げて星見里なので、その後となると時間的に厳しい。 

（委 員） ７月２７日より前、２０日とかはどうか。 

（事務局） 決定ではないが、７月２１日（日）が参議院選挙の有力日となっている。 

（議 長） 中学校の総体もあるが、選挙もあり２１日以前は厳しそうなので、７月２

７日で進めたいがどうか。 

（委 員） 総体も全員ということではないのでよいのでは。 

（議 長） 白州町の地域委員会にも声をかけ、白州町の方にも参加していただければ

と思っている。 

（議 長） 他に意見・質問等はあるか。 

（意見・質問がないので、第２号議案の審議は終了。） 

（議 長） 第３号議案「その他」について、事務局からあるか。 

（事務局） 実行委員会の委員を決めていただきたい。実行委員についても『見上げて 

星見里』、『３４年災事業』、『ふるさと祭り』について決めていただきたい。 

 

      相談により全員がいずれかの実行委員になることとなった。 

      『見上げて星見里』実行委員８名、『３４年災事業』実行委員９名、『ふる 

さと祭り』４名が決定。ただし、重複あり。 

 

（議 長） その他にあるか。 

 （意見・質問がないので、第３号議案の審議は終了。） 

（議 長） 議事を終了します。ご協力ありがとうございました。 

 

９ その他 事務局より、地域委員の提出書類について説明。 

 

10 閉会のことば （副会長） 

 

午後８時５０分終了 

 

    令和  年  月  日 

 

議事録署名人                 印 

 

議事録署名人                 印 


